

八幡工高新聞

発行者：滋賀県立
八幡工業高校
新聞部
八工祭号3

八工祭 文化の部

今年の八工祭文化の部では、昨年より多く模擬店、ロボット相撲、有志発表やクラス展示に加え、今年初めてとなるクイズ大会やeスポーツ大会も行われた。

模擬店

→ 2-3の焼き鳥



3本150円

1本400円



↑ 3-1のイカ焼き

今年も近江八幡市による近江牛の試食があり、近江牛の美味しさに笑顔を見せる人が多かった。↓



ロボット相撲 eスポーツ大会

→ ロボット相撲



今年のロボット相撲でも熱い戦いを繰り広げ、橙団の2-2が優勝をした。またデザイン賞では赤団の2-5が素晴らしいデザインで優勝した。

→ eスポーツ大会で優勝して喜ぶ3-2



今年のeスポーツ大会ではジオゲッサーと呼ばれるランダムに表示された場所を推測して場所が近いほどもらえるポイント

が多いゲームだ。予選を勝ち抜いた4チームが出場し、3-2が大きな差をつけて見事優勝することができた。

各展示

↓ 生徒会制作『Photo Spot』



1-4教室内にリングを作り臨場感のある試合を観戦↓



↓ JRC同好会防災意識をしよう 簡易炊飯の実演試食



↓ 1-2段ボールで作った UFOキャッチャー



← 華道同好会の作品



← 図書委員会○×クイズ開催



→ スマホを左右に動かしながら歌っている様子



有志発表

今年の有志発表も、昨年に引き続き熱い盛り上がりを見せ観客たちを思いっきり楽しませた。生徒会が例年通りバンドをして大いに賑わせた。また、今年は複数のバンドが参加しており、昨年度を超える勢いがあった。

特に会場を盛り上げたのは、『BLACK FACE』というバンドによるライブだ。最後を飾るバンドとして『小さな恋のうた』を会場にいる観客と共に歌いライブは終了した。



八工祭・文化の部の評価↓



↑ こぶしを挙げて盛り上がる観客